

PENCATATAN AKUNTANSI SEDERHANA UNTUK USAHA KECIL

Dr. Zarah Puspitaningtyas, S.Sos., SE, M.Si.

Disajikan untuk Program Pengabdian pada Masyarakat “Batik Osing Banyuwangi”

Banyuwangi, 2 Agustus 2017

PENCATATAN AKUNTANSI SEDERHANA UNTUK USAHA KECIL

Oleh: Dr. Zarah Puspitaningtyas, S.Sos., SE, M.Si.

zarah@unej.ac.id

* Modul ini disampaikan pada Program Pengabdian pada Masyarakat “Batik Osing Banyuwangi”

Khalayak Sasaran: Pengrajin dan Pemilik Usaha Batik di Banyuwangi yang terdaftar dalam Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Banyuwangi.

Pelaksanaan Kegiatan: Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 2 Agustus 2017 dengan lokasi penyelenggaraan di Aula Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Banyuwangi.

Tujuan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah membangun kemandirian masyarakat untuk menggerakkan perekonomian desa dan menciptakan lapangan kerja. Terdapat empat pilar yang digunakan untuk penilaian kemandirian usaha kecil, yaitu: sumber daya manusia, produksi, pemasaran, dan keuangan. Fokus modul ini adalah untuk mewujudkan kemandirian keuangan usaha kecil. Salah satu upaya untuk mewujudkan kemandirian keuangan usaha kecil adalah kemampuan dalam mengelola keuangan. Kemampuan pengelolaan keuangan salah satunya tercermin dalam kemampuan pelaku usaha untuk melakukan pencatatan akuntansi. Modul ini disusun dengan tujuan untuk mengenalkan dan melatih pelaku usaha kecil tentang pencatatan akuntansi sederhana.

Apa itu akuntansi? Akuntansi adalah seni pencatatan, penggolongan, peringkasan dan pelaporan transaksi-transaksi keuangan suatu organisasi dengan cara tertentu yang sistematis, serta penafsiran terhadap hasilnya. Objek kegiatan akuntansi adalah transaksi-transaksi keuangan, yaitu peristiwa-peristiwa atau kejadian-kejadian yang setidak-tidaknya bersifat keuangan misalnya penerimaan uang, pengeluaran uang, pembelian, penjualan yang bertujuan untuk memperoleh keuntungan. Proses akuntansi dapat digambarkan sebagai berikut:

REFERENSI

Mardiasmo, 2000. *Akuntansi Keuangan Dasar Jilid 1 Edisi 3*. Yogyakarta: BPFE UGM.

Rudianto, 2012. *Pengantar Akuntansi: Konsep & Teknik Penyusunan Laporan Keuangan*. Jakarta: Penerbit Erlangga.

Sjahrial, D. dan Purba, D. 2013. *Analisis Laporan Keuangan: Cara Mudah & Praktis Memahami Laporan Keuangan*. Jakarta: Penerbit Mitra Wacana Media.

